

El 85% de los estudiantes han sido agredidos por choferes de microbuses regionales

Una encuesta realizada por el Ministerio de Transportes con énfasis en la aprobación del servicio de microbuses por parte de los estudiantes de la Región de Valparaíso reveló que el 85% de estos han sido maltratados por parte de choferes de los microbuses interregionales ya sea de forma verbal como es en la mayoría de los casos o inclusive llegando al contacto físico.

Bárbara Ojeda es una estudiante de educación superior, que, en conversación con nuestro medio, ella mencionó que “he tenido muchas malas experiencias al momento de usar la micro debido a la actitud que tienen los choferes con los estudiantes y siendo una puedo decir que más de una vez me tiraron las monedas al piso, nunca me entregaban mi boleto, no paraban o no me dejaban pagar escolar incluso cuando mostraba mi pase.”

Anuncio Patrocinado

El 85% de los estudiantes han sido agredidos por choferes de microbuses regionales

PERMISO CIRCULACIÓN

Segunda cuota

Paga en línea:

www.muninogales.cl



 Recuerda que hasta el 30 de agosto tienes plazo para pagar la segunda cuota de tu permiso de circulación 2025.

Te informamos de los horarios de atención en la Unidad de Tránsito. (Interior Edificio Municipal)

 **Martes 26 al viernes 29 de Agosto:**

 09:00 - 13:30 horas.

 **Sábado 30 de Agosto:**  09:00 - 13:30 horas.

También puedes realizar el trámite en www.muninogales.cl



Nogales
MUNICIPALIDAD

El 85% de los estudiantes han sido agredidos por choferes de microbuses regionales

Según lo establece la ley, los choferes de micro no pueden negar a ningún estudiante el pagar escolar si tiene su TNE al día. Sin mencionar que todo usuario de micro tiene el derecho de exigir su boleto y en caso de ser negado, este está en todo su derecho a realizar una denuncia.

Hablando con varios estudiantes de diferentes partes de la región encontramos un punto común donde todos tuvieron al menos una vez este problema con algún micrero, que es el pagar escolar un fin de semana o un día festivo. El problema se genera cuando el estudiante, quien está en todo su derecho a pagar escolar los 365 días del año según dicta la Ley de TNE.



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Sin embargo, el problema se presenta cuando los micreros no aceptan que un estudiante pague escolar por el simple hecho de ser un día festivo o que sea un fin de semana porque no vas a estudiar un domingo. En este sentido la Ley es bastante clara y se menciona que los micreros tienen la obligación de aceptar la TNE mientras esta no se encuentre vencida.

y tú, ¿qué opinas?